

# Schwerpunkt bei Schwimmbildung

## DLRG-Ortsgruppe Speyer zieht die Bilanz des abgelaufenen Vereinsjahres

SPEYER (kli). Die Schwimmbildung von Kleinkindern im Speyerer Hallenbad, die Rettungsschwimmerausbildung und die vielen Wachdienststunden an den umliegenden Badegewässern waren die Schwerpunkte der DLRG-Arbeit im vergangenen Jahr. Auf der Mitgliederversammlung der DLRG-Ortsgruppe Speyer am Samstag konnten die Aktiven auf ein erfolgreiches Jahr zurücksehen.

An den Freigewässern im Binsfeld wurden 1993 insgesamt 6740 Wachstunden geleistet, im Speyerer Hallenbad zusätzlich 675 Stunden Ausbildung. „Glücklicherweise“ gab es keine schweren Unfälle, „es wurden jedoch etliche kleinere Verletzungen (zumeist Schnittwunden durch Glasscherben) erstversorgt“, wie es im Versammlungsbericht heißt. Dort

wird auch betont, daß die Hilfeleistungen der DLRG grundsätzlich kostenlos sind.

Im vergangenen Jahr haben 20 Kinder das „Seepferdchen“-Schwimmabzeichen abgelegt, 19 Kinder sind derzeit in der Ausbildung. Für diesen beliebten Kleinkinderschwimmkurs gibt es nach den Angaben der DLRG eine lange Warteliste.

Die Rettungstaucher der DLRG-Speyer waren in diesem Jahr schon zweimal im Einsatz: Ende Mai suchten sie im überschwemmten Auwald nach einem vermißten Kind, am 18. Juni bargen sie einen tags zuvor Verunglückten im Jachthafen Germersheim.

Derzeit verfügt die Ortsgruppe über elf Mitglieder, die zur Ausbildung von Rettungsschwimmern berechtigt sind. Im Berichtszeitraum

haben 36 Personen Rettungsschwimmprüfungen mit Erfolg bestanden (neun „Junior Retter“, 17 „Bronze“, acht „Silber“, zwei „Gold“).

Auf ihrer Mitgliederversammlung gab die DLRG-Ortsgruppe bekannt, daß sie sich in diesem Jahr nicht mehr am Altstadtfest beteiligen werde. Dies geschehe aus Kostengründen, „weil die an die Stadt zu zahlenden Beträge in keinem Verhältnis mehr zu den Einnahmen der letzten Jahre stehen“, wie es in der Pressemitteilung heißt.

Die Ortsgruppe hat derzeit 918 Mitglieder. Davon sind etwa 55 Prozent Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren.

Am 20. August lädt die DLRG in die Wachstation im Binsfeld zu einem „Tag der offenen Tür“ ein.